



DEL GABINETE JAPONES. Tokio, Nov. 6 (AP-Cablefoto). Noburo Takeshita, fue electo hoy Primer Ministro de Japón. Le acompañan: Sosuke Uno, Canciller; Kichi Miyazawa, Ministro de Hacienda y Hajime Tamura, Ministro de Comercio e Industria.

Noboru Takeshita electo primer ministro de Japón

Tokio, Nov. 6 (AP). Noboru Takeshita fue elegido hoy Primer Ministro de Japón al obtener 442 votos en ambas cámaras del Parlamento (Dieta) e inmediatamente designó a los miembros de su gabinete, que refleja la continuación de un gobierno de política conservadora.

Takeshita, de 63 años,

considerado como un hombre de talento en obtener consenso, recibió 299 votos y superó a su contrincante Takako Doi, líder del Partido Socialista Japonés, que recibió 145 votos de un total de 498 en la Cámara de Representantes. La sesión fue televisada a nivel nacional.

—Pasa a la página 13—

Guerrilla guatemalteca da muerte a 13 militares

Guatemala, Nov. 6 (DPA). Una emboscada guerrillera a una unidad militar dejó un balance de 19 muertos, 13 militares y 6 rebeldes, según informó la Oficina de Relaciones Públicas del Ejército.

El enfrentamiento se produjo ayer en Playa Grande, provincia de El

Quiché, en el Occidente de Guatemala, resultando también numerosos heridos que anoche fueron transportados en helicóptero a hospitales militares.

El área de El Quiché ha sido en las últimas semanas campo de batalla en numerosas acciones.

—Pasa a la página 56—

Gobierno japonés prestará \$100 millones a Venezuela

Caracas, Nov. 6 (UPI). Venezuela concretará en diciembre un préstamo de 100 millones de dólares del Japón, para financiar la reactivación de plantas de procesamiento de acero que se encuentran inactivas, reveló el ministro de Hacienda, Héctor Hurtado.

Hurtado hizo el anuncio ayer en el Banco

Central ante los miembros de bancos e industrias japonesas que se encuentran en esta capital realizando una gira para conocer la realidad económica y las oportunidades de inversión que ofrecen Argentina, Brasil, México y Venezuela, entre otros países.

La delegación japone-

—Pasa a la página 15—



Anuncio de Ortega no logra satisfacer

Managua, Nov. 6 (DPA). Las medidas del gobierno de Nicaragua, anunciadas anoche (local) por el presidente nicaraguense, Daniel Ortega, de otorgar indulto a casi un millar de presos políticos, iniciar un diálogo con intermediario con la contrarrevolución, la suspensión del estado de emergencia y una amnistía ampliada, pero condicionada a la simultaneidad del cumplimiento de los acuerdos "Esquipulas Dos" no satisfacen a la oposición interna.

Ramiro Gurdian, vicepresidente de

la Coordinadora Democrática de Nicaragua, compuesta por 14 agrupaciones opositoras (sindicales, partidos y empresarios) expresó su inconformidad por lo que calificó "anuncios y no la puesta en práctica de las medidas". Gurdian agregó: "Me parece que no se está cumpliendo en Nicaragua, que se paga en abonos".

Por su parte el cardenal Miguel Obando y Bravo, presidente de la Comisión Nacional de Reconciliación, declaró hoy que las medidas del go-

—Pasa a la página 32—

Británicos piensan en un divorcio real

Londres, Nov. 6 (AP). El heredero del trono británico y su esposa vivieron en octubre vidas distintas y separadas. Ese hecho alimentó un torrente de conjeturas sobre posibles problemas matrimoniales entre Carlos y Diana, y el país quizá cuente con su primer divorcio real en siglos.

¿Es algo impensable? Al parecer no, ya que los especialistas sobre el tema vierten sus opiniones con profusión y amplitud en la prensa británica.

Sin embargo, ninguno de ellos piensa que se divorciarán Carlos, de 38 años, y Diana, de 26, aunque la posibilidad es analizada libremente, al igual que los escándalos y vidas disolutas de la monarquía británica de antaño.

La propia Diana procede de una familia desunida ya que tanto su padre como su madre volvieron a casarse. Sus antecedentes familiares fueron considerados un obstáculo en sus relaciones con el futuro rey antes de que fuera anunciado su noviazgo.

"Carlos fue educado muy rigidamente desde su niñez sobre las consecuencias de un divorcio", dijo Pearson en una entrevista con The Associated Press. "Pero Diana no lo fue... ella sería la que se iría, es la parte

—Pasa a la página 13—

Obando y Bravo acepta servir de intermediario

Managua, Nov. 6 (UPI). El cardenal Miguel Obando y Bravo, Presidente de la Comisión Nacional de Reconciliación, declaró hoy que está dispuesto a servir como intermediario entre la cúpula de los contras y el gobierno nicaraguense para lo-

grar una cesación de fuego.

Pero Obando y Bravo mostró preocupación porque el gobierno del presidente Daniel Ortega no haya derogado el estado de emergencia y concedido una amnistía más amplia.

—Pasa a la página 32—

Henri Namphy se promueve a Comandante FA de Haití

Puerto Príncipe, Haití, Nov. 6 (AP). El teniente general Henri Namphy, presidente de la Junta de Gobierno dominada por los militares, se auto-promovió de Jefe de Estado Mayor a Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas y señaló para hoy una ceremonia mili-

tar en el Palacio Nacional.

"Nadie sabe lo que eso significa", dijo un vocero de la embajada norteamericana, acerca de la promoción de Namphy. "No tenemos razón alguna para creer que ha cambiado su anunciada

—Pasa a la página 15—

Francia desafía protestas y realiza prueba atómica

Wellington, Nov. 6 (DPA). Francia realizó hoy una nueva prueba atómica en el Atolón de Mururoa, en el Pacífico Sur, a pesar de las crecientes protestas de los países ribereños y de la población nativa.

Según la estación de investigaciones sísmoló-

gicas del gobierno neozelandés ubicada en las islas Cook, la explosión subterránea de hoy en el Atolón de Mururoa era la segunda en 14 días. El artefacto tenía una potencia de 20 kilotonnes, equivalentes a 20.000 toneladas de trilita.

—Pasa a la página 56—

Analizan negociaciones para reducir déficit de EU

Washington, Nov. 6 (AP). Dirigentes republicanos en el Congreso analizaron hoy junto con el presidente Ronald Reagan las actuales negociaciones destinadas a reducir el gran déficit del presupuesto, pero posteriormente señalaron que les falta bastante por hacer antes de llegar a una transacción sobre el tema.

Al retirarse de la sesión de una hora en la Casa Blanca, el senador Pete V. Domenici dijo a periodistas que "estamos avanzando, (pero) no llegamos a un convenio".

Los representantes del Congreso y de la Casa Blanca abocados a las negociaciones sobre el presupuesto desarrollaban hoy su décima jornada de bús-

queda de alguna combinación de nuevos ingresos y reducciones de gastos, que pueda eliminar del déficit por lo menos 23.000 millones de dólares.

El representante demócrata Jamie Whitten, que preside el Comité de la Cámara sobre apropiaciones, manifestó que estaba decepcionado por los resultados logrados hasta ahora, de lo cual culpó a la Casa Blanca. "No veo ninguna concesión (de parte de la Presidencia)", comentó.

Asimismo, el senador republicano Rudy Boschwitz se expresó insatisfecho por el papel desempeñado hasta ahora por Reagan, quien sólo asistió a una reunión preliminar. "Es absolutamente imperativo

—Pasa a la página 13—



MATA A SOBRINA. Mondragone, Italia, Nov. 6 (AP-cablefoto). Enfurecido porque su sobrina Rosa, de 4 años de edad, le cambió el canal de televisión donde transmitían un partido de fútbol, Mario Miraglia, de 26 años, la arrojó por las escaleras y luego la golpeó hasta darle muerte. El crimen sucedió ayer en este pueblo, al Sur de Nápoles.